

¿COMO SE VOTARA EN NOVIEMBRE?

CIFRAS Y DATOS ILUSTRATIVOS DE LAS ELECCIONES DE 1966

Las cifras electorales de noviembre de 1966 pueden servir de interesante punto de referencia, como antecedente más cercano, con respecto a algunas cosas que puedan ocurrir en noviembre de 1971.

Votaron hace cinco años en todo la República 1.231.762 ciudadanos, sobre 1.658.410 habilitados para sufragar, registrándose un porcentaje de asistencia en números redondos del 74 o/o de los inscriptos, vale decir, una abstención del 26 o/o.

El Partido Colorado llevó 607.633 sufragios, equivalentes a un 49 o/o de los votantes. El Partido Nacional tuvo 496.910 votos, o sea un 40 o/o. El 11 o/o restante correspondió en su casi totalidad a otras fuerzas políticas opositoras, que hoy integran en forma preponderante el denominado "Frente Amplio". El Fidel,

encabezado por los comunistas, obtuvo en 1966, 69.750 votos; el PDC, 37.219; el Partido Socialista 11.559; la Unión Popular 2.655. Estos agrupamientos sumaron 121.183 votos.

Por otra parte, la Lista 99 reunió en 1966, en todo el País, 48.022 votos. Asignando estimativamente, en cifras redondas, un neto de 24.000 votos a otros agrupamientos menores que votaron en 1966, englobados en amplios sub lemas) segregados ahora de los dos Partidos tradicionales e integrantes del F. A., se tendría que las fuerzas políticas que hoy componen dicha formación electoral, llevaron en 1966, en conjunto, un poco más de 193.000 votos. Esto les hubiera dado, en las elecciones de aquel año, un porcentaje de 15,6 o/o, aproximadamente, sobre la cantidad de votantes en ese en-

LOS VOTOS EN MONTEVIDEO

La situación en Montevideo en los comicios de 1966 resulta de especial interés, como antecedente. Sobre un total de 702.563 habilitados para votar, se emitieron entonces en el Departamento de la Capital 540.117 votos, de los cuales resultaron válidos 524.457, así distribuidos: Partido Colorado, 268.253; Partido Nacional, 167.406; Fidel, 55.854 votos; PDC, 19.746; Partido Socialista, 8.123; Unión Popular, 2.227; Movimiento Cristiano Cristiano (separado de la tendencia pedecista cuando se escindió la antigua Unión Cívica) 2.198. El porcentaje de votantes en el Departamento fue de 77 o/o de los inscriptos y se registraron 15.660 votos anulados.

En 1966, la Lista 99 obtuvo en Montevideo 27.837 sufragios. Asignando estimativamente un total neto de 14 mil votos, en conjunto, a otras fuerzas ahora separadas de los Partidos tradicionales e integradas al F.A., esta actual formación electoral hubiera llevado en 1966 en Montevideo unos 128.000 votos, esto es, un 24,57 o/o sobre la suma de votos válidos en el Departamento.

La cifra de los realmente habilitados para votar en noviembre próximo en Montevideo (y lo mismo puede decirse respecto a todo el País) no podrá establecerse con exactitud hasta muy cercano al acto electoral, pues depende del nivel que alcance la depuración de los Padrones. Subsisten, además, las dudas ya planteadas acerca de la cantidad de ciudadanos fallecidos en el curso de años, cuyas inscripciones no han sido canceladas todavía.

"El Heraldo"

Director Responsable - Propietario: ORLANDO PORTELA — Afiliado a O. P. I. — Precio pago. — Res. P. E. 25-5-57
Año XVIII Tercera Epoca. — "EL HERALDO" — Young
"POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA, UNA VOZ BIONEGRENSE CLARA Y VALIENTE"

ACTIVIDAD PRIVADA

Estudio definitivo de Salarios

Dentro de un mes y medio, COPRIN tendrá en su poder declaraciones juradas de las empresas, con las cuales tendrá un panorama más completo en materia de costos. La documentación, debidamente procesada, permitirá encarar los cálculos definitivos para determinar en qué medida podrán incrementarse los salarios de la actividad privada.

Las empresas industriales y comerciales de todo el país tienen cuarenta y cinco días para presentar ante la COPRIN una declaración jurada de su ecuación paramétrica de explotación, vale decir, de su estructura de costos.

Si bien la resolución de COPRIN, --cuyo texto íntegro publicamos más abajo-- nada dice al respecto, resulta adecuado suponer que tal declaración jurada servirá de elemento de primer orden para determinar el próximo incremento salarial de la actividad particular.

Cabe indicar que las empresas deberán presentar igualmente el balance y el estado de Pérdidas y Ganancias de los que surge la estructura de costos, y los balances y estados correspondientes a los dos ejercicios anteriores.

EXCEPCIONES

Las industrias que según el ejercicio cerrado a partir del 1/3/70 tuvieron ventas menores a los 6 millones de pesos, quedarán exceptuadas de presentar la declaración jurada. Lo mismo ocurrirá con los comercios con ejercicio cerrado desde la misma fecha y ventas menores a los 10 millones de pesos.

Corresponde indicar que los formularios e instrucciones que permitirán cumplir exactamente con lo dispuesto, se proporcionarán a los interesados en las oficinas centrales de la COPRIN.

Las empresas del interior de la República podrán realizar la declaración jurada a través de las respectivas Comisiones Departamentales del Consejo de Subsistencias.

SUBA DE SALARIOS

Dado que las empresas disponen de cuarenta y cinco días para elevar su declaración jurada, no puede esperarse un pronunciamiento sobre salarios antes de octubre, en virtud de que los datos deberán ser procesados a los efectos de obtener las conclusiones que se persiguen.

Quiere decir que se dispone de varios meses para especular libremente sobre montos y porcentajes de aumento. En la danza de números la CNT y USOP pidieron un 55 o/o, en tanto que CUT solicitó el 30 o/o con un sueldo mínimo de \$ 24.000.

C. O. P. R. I. N. Resolución Ordinaria N.º 178

LA COMISIÓN DE PRODUCTIVIDAD, PRECIOS E INGRESOS, RESUELVE:

1.º Las empresas de la industria, el comercio y servicios, para fijar sus niveles de precios en el futuro deberán presentar ante la Comisión de Productividad, Pre-

Continúa en la Pág. 4

INTENDENCIA MUNICIPAL Faltan más de \$ 500.000

La Banda de Mate Cocido 2.º

Según versiones dignas bida y la mas burda y falso de crédito, el informe proporcionado por los contadores del Tribunal de Cuentas de la República, el desfalco de la Intendencia de Rio Negro, asciende a la de p... de nuestros adversarios" y decimos burda y falsa, porque en ningún lado, como en Rio Negro, fué mas despiadada e infame la persecución política, que cuando entró la "Pinky" a la intendencia, ya que como primer medida pretextando falsos y solapados argumentos de economía hechó a la calle 100 peones porque eran blancos y a los pocos meses tomó 300 "colorau como sangre de toro", para después no poderles pagar a éstos ni a los demás funcionarios, condonándolos al hambre a todos por varios meses y con trayendo deudas millonarias que hundió en un desequilibrio económico a la Intendencia que tendrá que pasar muchos años para recuperarlo.

Desde el tiempo de la famosa Banda de Mate Cocido que actuó desde 1933 al 1938, no se había visto tanto relajo en nuestra Intendencia.

Estamos seguros que co

mo faltan pocos meses pa

ra las elecciones, estos m

arcos de la política rion

grense, aparecerán con su

conocida y destenida care

parafraseando la consa

HOSPITAL

Por reciente resolución la Sra. Fernández de Bo del Ministerio de Salud deán para el referido cargo y ponderable responsabilidad que ha demostrado siempre en las deudas Pública de nuestra ciudad, a la visitadora Di le confiaron, pero es plomada del mismo Establecimiento, Sra. María Fernández nombre a la brevedad otra funcionaria en de Bodeant, dejándose es su lugar, a fin de no establecido que la Sra. dejar mas desprovisto de lo Bodeant tendrá derecho que ya está nuestro hospital de personal técnico sueldo correspondiente, porque si seguimos desmintiendo se encuentre en vestiendo un Santo, para el desempeño del cargo vestir otro, pronto queremos superior, de acuerdo a las disposiciones vigentes. Nos es grato destacar los enfermos y los médicos las condiciones que reúne

COLECTA PRO HOSPITAL

Entusiastamente Young Colabora

Puerta a puerta-Corazón a corazón
LA META: Superar el Millón

Organizadamente siguen los Teams designados por la Comisión de Colegio Nuevo Hospital de Young, recorriendo las manzanas de esta ciudad, casa a casa, recogiendo el aporte de los vecinos que están demostrando su sentido de responsabilidad y solidaridad con la obra encarada: CONSTRUIR EL NUEVO HOSPITAL SANATORIO que Young necesita. Cuando se llevan re corridas alrededor de 40 manzanas de nuestra ciudad la recaudación, incluyendo las contribuciones espontáneas que dia a dia se recaudan en las cuentas abiertas en los Bancos locales, alcanza a la suma de \$ 300.000

Paralelamente se está gestionado separadamente la contribución a la campaña financiera de los Bancos, Instituciones, Empresas de Transporte e importantes comercios del ambiente, descontándose el más amplio aporte.

Cumpliendo con lo anunciado por la Comisión de Colecta, se comienza en esta fecha a publicar la lista de donaciones contabilizadas, que por razones de espacio se irá haciendo pública mediante tandas semanales, corriendo esta primera a las donaciones depositadas espontáneamente:

Con \$ 20.000: Samuel Lévin, Julio P. Cresci. Con \$ 10.000: Arturo Symons S. en C., Estancias Lalinde S.A. Mario R. Elduayen. Rama S.A. \$ 5.500. Con \$ 5.000 Alfredo Salaberry, Adolfo C. Castiglioni, Leli D. Matán. Con \$ 4.000 Nito Siveplás. Con \$ 3.000 José Shevchenko. Con \$ 2.000 Alcides Banchero. Con \$ 1.000: Jorge Federico Castremán, Juan Belokón, Walter Grego, Juan C. Zunini, Hugo N. Martínez, Hugo W. Mark, Roberto Garrone, Jorge W. Casaretto, Oscar Acosta, Hernán Fernández, Velico González, Edúncio Saldanha, Juan C. Fischer, Juan J. Zabala, Ezio Davyt Dino Rivoir, Victor E. Rivoir, Franklin Ponce, Carlos Alzaibar, Aurelio Peraza, Leo Hartwich, Adolfo Lafourcade, Juan N. Nan. Con \$ 700 Rubén Zurkow. Con \$ 600 Juan A. Barrientos. Con \$ 500 Enrique Young, Juan H. Boné, Luis T. Muñoz, Ricca Hincs, Santos Rodríguez, Juan D. Queijo, Félix A. Vila, Marcelo Oviedo. Con \$ 400 Pedro O. Sozá. Con \$ 200 Albérico J. Cabo.

Existe además un número elevado de personas que siendo visitadas han prometido su colaboración mediante depósitos para próximos días o que han ofrecido aumentar su colaboración inicial, a ellos se les recuerda que los depósitos deben efectuarlos en las cuentas bancarias indicando el nombre del donante a efectos de ir los incluyendo en esta lista y en el Registro que lleva la Comisión de Fomento del Hospital y que se conservará como permanente testimonio de apoyo a esta obra de real y significativa trascendencia,



Cambio de autoridades en el Club de Leones de Young

Eduardo Ariel Machado es el nuevo Presidente

En una ceremonia que contó con la asistencia de los Presidentes de Cámara Junior y del Rotary Club local, se efectuó el cambio de autoridades en el Club de Leones. Asistió especialmente invitado el Gobernador del Distrito J2 del Uruguay, León Bolívar Cabral y la totalidad de los integrantes del Leonismo local.

Durante los actos hicieron uso de la palabra el Gobernador Cabral, Presidente de la Cámara Junior Sr. Slauco Kosachenko, Pte. del Rotary don Juan Carlos Figueiredo, Pte. nominado del Rotary don Elvio Azzato Presidente saliente del Club de Leones don Jorge Lalinde Chalela y Presidente entrante Eduardo Ariel Machado.

En una reunión que culminó con una cena de camaradería se dió a conocer la nueva Directiva integrada por: Eduardo A. Machado, Pte.; Jorge R. Lalinde, Past Pte. Ariel Anselmi, Primer Vice Pte.; David Salvatierra, 2do Vice Pte.; Dalmir Hernández, 3er Vice Pte.; Roberto Casaretto, Secretario; Ricardo Nasta, Pro Srio.; Teodoro Sosa (h), Tesorero; Esc. Edelberto R. Irureta, Pro Tesorero; Carlos G. Fitzgerald, Damador; Valentín Bezan, Tuercrabos; José A. Crevoisier, Ignacio Diaz, Miguel A. Marroni y Raúl Vittori, Vocales; Avenamar Falcone, Ing. Agr. Emilio W. Falcone, Federico Jacob, Americo Hackenbruch, Hector E. Elhordoy y Washington R. Elhordoy, Socios.

N. de R.: Nos hemos interiorizado ampliamente del programa de actividades que desarrollara el Club de Leones local en éste periodo que se inicia; creemos que es muy auspicioso y que redundará en beneficio directo de nuestra población. Los Leones ya nos han dado claro ejemplo de su preocupación por la solución de los mas diversos problemas; citamos la erección de una Garita Policial en una popular barriada con amplios beneficios para aquella; la Sala de Rehidratación para el Hospital; la Creación de un Fondo de Becas para Estudiantes de nuestra ciudad que no cuentan con recursos para continuarlos, de donde han surgido ya dos Maestras recibidas y que actúan en nuestro medio; además -nos consta- que son muchos los estudiantes beneficiados por este Comité de Becas.

Fueron los iniciadores de la Colecta para el nuevo edificio del Hospital de Young, aportando el resultado de un espectáculo automovilístico, impulsando así la gran colecta realizada por la Sociedad Rural de Río Negro.

Una obra silenciosa, pero de hondo sentido humano es la que realizan el Comité de Pesquisamiento Visual que ya ha entregado muchísimos lentes a niños escolares que poseían deficiencia visual y no contaban con recursos para pagar la consulta y adquirir los lentes recibidos por los especialistas. El establecimiento de una línea entre Young y Paysandú para trasladar a los estudiantes en los horarios de clase, obligó a innumerables gestiones ante el Ministerio de Transporte, de Cultura, Enseñanza Secundaria, profesores del Liceo de Paysandú, etc., éstas y muchas obras que en su oportunidad comentaremos al entrevistar a Directivos del Club de Leones, indican que el nuevo Presidente tendrá una activa labor durante su ejercicio, y desde estas columnas de "El Heraldo" le deseamos el mejor de los éxitos.

Coiffeur

Se Extravió
RELOJ JHOLLER de dama en peinados "Gerardo" da en mallas. Trayecto Escada en trajes Walter Suárez, Nicolas Amica Etka tejidos, todo punto y mucho más, el 8 de Agosto en el Club Social Young

Cartelera de Remates del mes de Julio
Juan Alberto Zinoveev

Martillero

Local DON PEDRO - Young - Ruta 3 Km. 320 1/2

Sábado 10

Local JUANA P. DE GUERRA - Est. Bellaco Ruta N° 25
Remate de hacienda (vacunos, ovinos y yeguarizos)

Lunes 26

Se reciben consignaciones para estos Remates

Avisos Fúnebres

† PRIMO SANTANA (QEPD)

Falleció el 3 de Julio de 1971. La Comisión Directiva del Club S. y Dep. de Young, participan con profundo dolor el fallecimiento de este apreciado amigo y el sepelio de sus restos efectuado en el Cementerio local.

† PRIMO SANTANA (QEPD)

Falleció el 3 de Julio de 1971. Edgardo Bradford y flia. participan con pesar este fallecimiento y el sepelio del extinto efectuado en el Cementerio local.

† AMERICO MARTEGANI (QEPD)

Falleció el 21 de Junio de 1971. Hector Garbarino y flia., Miguel Rodriguez y flia. participan con pesar el fallecimiento de este apreciado vecino y amigo, y el sepelio efectuado en el Cementerio Nuevo de la Ciudad de Paysandú.

INVITACION A MISA

† PEDRO E. NEDOR (QEPD) Falleció el 10 de Junio de 1971. Sus padres y hermanos invitan a sus demás familiares y amistades para este acto piadoso, que por el eterno descanso de su alma se efectuará el próximo sábado 10, a las 18:30 horas en la Parroquia del Sagrado Corazón de Jesús

Conferencia de Prensa de Peñarol de Montevideo

La misma se llevó a cabo la semana pasada en el PARQUE HOTEL de la capital y en la misma se trató la campaña promocional de la prestigiosa entidad de la calle Maldonado.

Partiendo de la gran crisis económica no solo del deporte sino del país todo, Peñarol entiende que siendo la Institución más popular del país tiene muy pocos asociados, pues en cifras de un millón de aurinegros que existen en el Uruguay solamente el 1.26 o/o son socios, lo cual resta posibilidades en lo económico al Club para desarrollar diversas iniciativas.

El primer paso es el de acercar a los aurinegros a que colaboren con el Club de sus amigos siendo socios, campaña ésta a nivel nacional que se rá atendida por ACCIONARIA S.A. prestigiosa firma que promociona en la actualidad rifas como la del PEREIRA ROSSEL y anteriormente NEPTUNO SAN FRANCISCO de ASSIS, etc.

El ser asociado de Peñarol en la nueva campaña a emprender, significará beneficios para el titular y su familia en muchísimos aspectos como en el suministro de artículos de primera necesidad a través de una gran red de comerciantes que otorgarán un descuento considerable a los asociados de Peñarol que se encuentren al día en sus cuotas mensuales, además con los fines de semanas aurinegros se otorgaran descuentos especiales en las líneas de locomoción como así también en los hoteles adheridos en este monumental y sin precedente campaña promocional emprendida.

Esto a grandes rasgos lo tratado en la trascendental Plenaria aurinegra donde fuimos deferentemente atendidos en todos los aspectos, donde una vez mas Peñarol demostró su gran habilidad en relaciones Públicas y un trato preferencial para la prensa del Interior.

En próximos números ampliaremos aspectos de esta importante actividad emprendida por Peñarol en sus primeros y jóvenes 80 años al decir de W. Caltal.

Ibirapitá Artigas Barranco
Enviado Especial de El Heraldo

Estudio Jurídico Contable

Dr. Enrique Campos Vener

ABOGADO

Jorge Cabrera Ross - Eugenio Walter Medina

ESCRIBANOS

Nicolás Mega

CONTADOR

Lunes a Viernes de 8 a 12 horas
Calle Montevideo 3364 - Altos de Ag. ONDA

SOCIALES

Viajeros

Cumpleaños

Parte mañana para Alemania y otros países de Europa en usufructo de una beca, la activa y democrática educacionista frayentina Sra. Iris Noemí Irigoyen Germán, de recordada actuación en Young y especialmente en la Escuela N.o 52

Viaja mañana a Montevideo de donde continuará viaje a Melo la Sra Nela S. de Portela, acompañada de sus hijas Ana Nela y Jacqueline.

De F. Bentos nos visitó el Sr. Raúl Arguimbau acompañado de su Sra. hija Cristina.

El próximo sábado 10 de Julio festeja sus 15 años la Sra. Graciela Ferreyra Cabral con tal motivo viajan a Montevideo la Sra. Haydée Cabral de Rosano y la Sra. Silvia del Carmen Rosano, prolongando su estadía para asistir a la boda de su hijo Daniel A. Rosano Cabral.

En el día de ayer 7 de Julio festejó sus 20 años la Sra. Angelica Cufré Hoy recuerda su día en Bellaco, el joven Ernesto Antonio Guerra.

El próximo sábado 10 cumple años la Sra. María Rosa Donato de Gomez. En la misma fecha celebra su día la Sra. Teresa Edda Morosini de Echevarreta.

Deceso de Mons. Carlos Stigliani Acaecido el 30 de Junio ppdo. en Mont.

Estremeció las fibras mas intimas de la familia rionegrina. En una forma u otra había una vinculación de años. Su figura de Padre y su especial don de gente, unida al constante afán de obrar el bien, fue el medio que lo hizo amigo de todos. Le tocó vivir los últimos años del pasado siglo y gran parte del presente, lo cual no modificó nunca los grandes ideales del hombre sobre la tierra: Verdad, Justicia y Paz. Siempre estuvo a disposición del semejante ya fuera en forma privada como colectiva. Vibró constantemente con las inquietudes del Departamento rionegrino. Fue hombre a la orden de los hombres públicos sin distinciones de partidos, buscando por sobre todas las cosas el bien común. Estas son algunas aristas de este hombre bueno.

Quien vive así no muere. Perdura en las generaciones que lo evocan con cariño y gratitud.

Ante esta nueva tumba que cubre a quien bendijo tantas, hoy nos inclinamos reverentes y pedimos al Padre de los cielos por quien allí descansa.

Descansa en paz Mons. Carlos Stigliani!

8 de Agosto

Club Social Young. Gran

Oficina del Registro de Estado Civil de la 4^a Sec. del Departamento de Río Negro

Edicto de Matrimonio

En Ciudad de Young, a 7 de Julio de 1971 a las 14 horas. A petición de los interesados hago saber: Que han proyectado unirse en matrimonio Don Manuel Romero, de 30 años de edad interno de estado soltero, de profesión jornalero, de nacionalidad oriental, nacido en 5.a sec. de Río Negro, domiciliado en esta Ciudad, y Doña Nilda Blanca Facio de 19 años de edad, de estado soltera, de profesión labores, de nacionalidad oriental, nacida en 4.a Sec. de Río Negro, domiciliada en esta Ciudad.

En fe de lo cual intimo a los que supieren algún impedimento para el matrimonio proyectado lo denuncien por escrito ante esta Oficina haciendo conocer las causas.

Y lo firmo para que sea fijado en la puerta de esta Oficina y EL HERALDO por espacio de ocho días como lo marca la Ley.

Vendo

LEÑA NEGRA CORTADA

Especial para estufas, y postes de algarrobo

PEDIDOS:

a Pepe Gonzalez
Calle Lavalleja 1769

Tenemos para la Venta:

Cocina a leña, en buen estado y dos aparadores de madera.

TRATAR:
Sara Drosdov

Jorge Culela
Oficial del Estado Civil

Fué fijado el monto de Asignaciones Familiares

D E C R E T O :

Artículo 1.o A partir del 1.o de Julio de 1971 las asignaciones familiares por mes y por hijo a que se refiere el art. 7.o de la Ley N.o 13.559 de 29 de octubre de 1966, estarán fijadas en las siguientes cifras cualquiera sea el número de hijos o menores a cargo que integren el núcleo familiar

Asignación Familiar básica: \$1000 (mil pesos).

A los beneficiarios que cursen estudios primarios: \$ 1.500 (mil quinientos pesos).

A los beneficiarios que cursen estudios, preparatorios o aprendizaje de oficios \$2.000 (dos mil pesos)

**YOUNG TIENE UNA META
LEVANTAR UN NUEVO HOSPITAL**

A Y U D E N O S

Estudio Jurídico Contable

Dr. Enrique Campos Vener
ABOGADO
Jorge Cabrera Ross - Eugenio Walter Medina
ESCRIBANOS
Nicolás Mega
CONTADOR
Lunes a Viernes de 8 a 12 horas
Calle Montevideo 3364 - Altos de Ag. ONDA

Nuevo Servicio de ONDA

A todo esto, esta pasajeros entre Ri-
empresa inauguró vera y Tacuarembó,
días pasados nue-
a fin de no compe-
vos turnos entre Ri-
tir con Copay, cu-
vera y Montevideo.
Los ómnibus sa-
len a la misma hora
tirán los viernes hacia Tacuarembó y
y domingos, para Paysandú. El ser-
reforzar el servi-
cicio de transpor-
cio de fin de sema-
na, saliendo simul-
plará seis horas
táneamente de las cuarenta minutos,
dos ciudades a las
haciendo el trayec-
to casi en forma di-
recta, al no tocar
varios pueblos y
ciudades de su re-
corrido.

8 de Agosto

Club Social Young. Gran
Festival de la "Moda y la
Elegancia". organiza:
Comisión de Damas del Club
de Leones, presenta el
Coiffeur del momento "Ge-
rardo" con modelos profesionales, y la presencia de
4 modistas de renombre
internacional.

PAPUMBA

BOBINADOS EN GE-
NERAL Y REPARACIO-
NES DE ARTEFACTOS
ELECTRICOS

12 de Octubre 1714
casi Artigas

Cartelera de Remates del mes de Julio

Juan Alberto Zinoveev

Martillero

Local JUANA P. DE GUERRA - Est. Bellaco
Ruta N.o 25

Remate de hacienda (vacunos, ovinos y yeguarizos
Lunes 26

Se reciben consignaciones
para estos Remates

Profesionales

Dr. José Miguel Dutra
ABOGADO
Juan Benito Blanco
1293 - Apt. 202
Tel. 77 16 49
Montevideo

Dr. Héctor R. Saráchaga
MEDICINA GENERAL
Atiende todos los días en su
domicilio, calle Martínez y
Roberto Stirling
Young

Dr. MARIO FONRODONA
ABOGADO
Atenderá en el Escritorio
del Escriptorío Irureta los días
lunes de 9 a 15 horas
En Fray Bentos Av. Rincón
1272

Alfredo Rodríguez
Luciani
AGRIMENSOR
Informes en Young: Escrito-
rio Portela - Tel. 57
En Paysandú: calle Monte-
VIDEO 1007 - Tel. 1391

EDELBERTO IRURETA
ESCRIBANO
Atiende todos los días
Las Piedras casi Artigas
YOUNG (RIO NEGRO)
Tel. 36

Oficina del Registro de Estado Civil de la 5^a Sec. del Departamento de Río Negro

Edicto de Matrimonio

En ciudad de Young, a
8 de Julio de Julio de 1971
a las 14 y 30 horas. A peti-
ción de los interesados ha
go saber: Qué han proyec-
tado unirse en matrimonio
Don Samuel Alfredo Stügel-
mayer, de 21 años de edad
de estado soltero, de profesión empleado, de nacio-
nalidad oriental, nacido en
esta sección, domiciliado en
esta ciudad; y Doña Gra-
ciela Esther Fassi, de 19
años de edad, de estado sol-
tera, de profesión labores,
de nacionalidad oriental, na-
cida en esta sec. domicilia-
da en esta ciudad.

En fe de lo cual intimo a
los que supieren algún im-
pedimento para el matrimo-
nio proyectado lo denuncien
por escrito ante esta Oficina
haciendo conocer las causas.

Y lo firmo para que sea
fijado en la puerta de esta
Oficina y EL HERALDO,
por espacio de ocho días co-
mo lo marca la Ley.

Nelly Perdomo de Elhoroy
Oficial del Estado Civil

Coiffeur

El último grito de la mo-
da en peinados "Gerardo"
El último grito de la mo-
da en trajes Walter Suá-
rez, Nicolás Amica Etka
tejidos, todo punto y mu-
cho más, el 8 de Agosto
en el Club Social Young

CREDENCIALES CIVICAS

Escriptorio Portela

Comunica a las siguientes personas que
pueden pasar a retirar la Credencial
Cívica que está a disposición de sus
dueños:

Martha Malseñido Rodríguez LBD 4527
Ana Elvira Cáceres LBD 4683
Otilia Silva LCA 479
Mary Rosa Maqueira LBD 4773
Idalina Argentina Carballo LBC 2223

ELEGANCIA, BELLEZA, MODAS

8 de Agosto

DESFILE DE MODELOS
Y PEINADOS

CLUB SOCIAL

Organizan:

DAMAS LEONAS

SE DICTAN

Clases particulares
de Inglés

Preparatorio

y Liceo

TRATAR: Clara M. de
Skorubsky

A media cuadra Bca. Cottemey

Tributo Unificado

Plazo para el Pago

Escriptorio Portela, comunica a sus Clientes, y Comercio en general, que el 31 del cte. vence el plazo para pagar la primera cuota de este impuesto el cual efectuándolo en plazo, goza del 10 o/o de descuento.

Ministerio de Ganadería y Agricultura

Dirección de Abastecimientos

Agropecuarios

Montevideo, 5 de julio 1971

Se pone en conocimiento de los productores que
esta Dirección de Abastecimientos Agropecuarios ha li-
brado a la venta, semilla de lino certificada de las va-
riedades Oliveros Timbú y Mocoretá, al precio de pesos
3.900 (tres mil novecientos pesos) cada cien kilogramos
por mercadería puesta en nuestros d-pósitos de Montevideo
o a retirar de Graneros Oficiales de Mercedes y
Paysandú, en los que se dispone solamente de la varie-
dad Oliveros Timbú.

Los pedidos deberán formularse en nuestra Oficina
de Montevideo, (Avda. Uruguay N.o 1016), o en las Su-
cuasales del Banco de la República del Interior,

LA DIRECCION

AGRUPACION

LISTA 58

CANDIDATOS:

Presidente: Wilson F. Aldunate

Vice Pte.: Carlos Julio Pereyra

Diputado : Alfonso Requierena

Intendente: Luis Barriola



